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役員会だより
12月５日(木)15時30分から組合事務所で開催した。
今年度の研修事業として、令和２年２月20日に「働き方改革セミナー」がメルパルク横浜で、青

年部会主催で開催される案が報告され、了承された。令和２年度事業については、５月の総会で、
役員人事改選があるので、支部ごとに理事の選出を検討することとなった。総会の際の研修会のテ
ーマについて、｢人材確保｣｢魅力ある職場づくり｣という案が出され、了承されたので、これに基づ
き講師を選定することとなった。「合同支部会」については、新たな名称､場所､日程等について、
総務委員会で検討し、検討結果を理事会へ報告することとなった。また、被災時に、組合員から事
務局へ報告するＦＡＸ送信票の様式が決定した。

新年会（経済時局講演会、賀詞交歓会）にご参加下さい 1月22日(水) 14時30分～ 於、メルパルク横浜

青年部会研修会・忘年会を開催
12月14日(土)15時30分から青年部会研修会を中小企業セ

ンターで開催した。岸部理事長の「青年部会員が研修会や
忘年会でワイワイ集まることが、組合活動の活性化につな
がる」、続けて田中部会長の「本日の研修会は時宜にあっ
たもの。バーベキュー大会が台風の影響で中止になったた
め、久しぶりの顔合わせなので、懇親会で親睦を深めてほ
しい」との挨拶の後、ファイナンシャルプランナーの森田

英喜氏による「100年人生に役立つ生活設計」、辯護士の大西哲平氏による「事業承継と遺言」に
ついての講演があった。
前者では、「公的年金は国民年金と厚生年金の２階建て」などの仕組みの話や「所得により、

医療費の自己負担限度額があるので、高額の医療保険は必要ない」「有利な住宅ローンの借り方
・返し方」などの示唆があった。また、後者では、「株式の承継で揉めないためにも遺言作成が
必須である」「自筆証書遺言が令和２年７月10日から法務局で保管可能となる」 「遺言作成依頼
先を信託銀行にするか弁護士にするかのメリット・デメリット」などの話があった。

森田英喜氏
大西哲平氏
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RJNグレード部会研修会･忘年会を開催【小川】

12月21日(土)に中華街にある広東料理老舗大珍楼
にて研修会･忘年会をした｡
16時からの研修会ではフルサト工業㈱の宇佐美所

長をお迎えして､メッキ高力ボルト接合の摩擦試験
及び関連部材､機器の最新情報についてお話をいた

11月23日に神奈川県高校生溶接コンクールが行われ、優勝者 に今年も組合から最新の遮光面を贈りました。

青年部の横顔 No. 24 

城南メタル㈱ 川崎事業所
工事主任 小野田大樹
川崎市川崎区浅野町5-11 3F
TEL 044-271-9001
FAX 044-271-9301
E-mail onoda@jonan-m.co.jp

組合事務局から

「子年」(ねどし)は、新しい十二支のサイクルがス
タートする年です。植物に例えると成長に向かって
種子が膨らみ始める時期であり、未来への大いなる
可能性を感じさせます。

今年は56年ぶりの東京五輪開催。新しい記録が始
まるとともに古い記録が
終わり塗り替えられます。

わが業界も大きな節目
として、一段と飛躍の年
になるようチャレンジし
ていきましょう。 [小宮]

両者とも、具体的でわかり易い、有意義な研修
であった。また、これをご縁に、組合員の相談等
については、無料で受けていただけるそうなので
（大西氏は電話相談・初回面談相談のみ無料）、
ご用命は次へどうぞとのことである。
森田氏：hideki.morita.1969@gmail.com
大西氏：onishi@sugiharasusuki.gr.jp

研修後は関内駅近くの居酒屋で、お二人の講師
にもご参加いただき、懇親会で大いに盛り上がっ
た。参加者は25名だった。

弊社は､川崎と綾瀬に計４つの工場があり､鐵骨製作
から現場取付､現場鍛冶仕事までを行っています｡｢い
ま確認安全は確実な計画から｣という社長の言葉を基
に､如何に安全で正確確実な工場製作や現場取付がで
きるかを日々考え､お客様に常に安心で確実な品物を
提供できるように心掛けています。

自分は入社して６年目になりますが､入社当時は工
場での加工･組立等から始まり､現場管理を経て､２年
前ぐらいから営業職として積算･見積･現場の計画管理
など､会社のほとんどの業務にかかわっています｡毎日
がハードワークですが､地図に残る仕事にかかわって
いるのは凄く誇りに思いますし、現場を綺麗に収め､
お客様から｢ありがとう｣と言ってもらった時が､一番
の喜びです｡まだまだ未熟者なので､自分に任せたら大
丈夫と言っていただけるように､日々精進していきた
いと思います｡

趣味はバレーボールで､社会人チームに所属し､週末
など試合をしています｡最近では､ゴルフにもはまり､
日々練習しています｡今後も､趣味や仕事に真剣に取り
組み､頑張っていきたいと思います。

だいた。昨今の人出不足による人件費の高騰､
測定機器の維持管理等により､すべり試験の費
用が従来の1.5～２倍と大幅に上昇する｡公共
工事などでは製品検査書類､ミルシートに加え
て摩擦面の状態を数値にて確認するようにと
特記仕様書に謳われているものも多く､予めす
べり試験にかかる料金を
見積書に計上する必要が
ある｡摩擦面に関連する
部材として高力ボルトの
仕様などについて資料を
交えて解説をいただいた｡
忘年会も引き続き同会場
で行われ、盛況であった。


